

Yaquis ganó el banderín de la LMP

Escrito por muralsonorense
Domingo 30 de Enero de 2011 00:08

+ Derrotó 5-2 a Guasave y ganó su boleto al Caribe

CD. OBREGON, Sonora, 30 de Enero de 2011.- Los Yaquis de Ciudad Obregón atacaron fuerte en la cuarta entrada y acumularon cuatro anotaciones y recibieron una gran de Marco Quevedo para terminar derrotando 5-1 a los Algodoneros de Guasave.

Fue el séptimo juego de la serie final y el triunfo yaqui les dio el banderín de la de la Liga Mexicana del Pacífico y con él, el boleto para representar a México en la serie del Caribe edición 2011.

Guasave en cambio, pese a su brillante papel de los últimos juegos, no pudo romper el hechizo y llegó a 39 años sin poder ceñirse la corona del mejor béisbol mexicano.

Quevedo (3-1) trabajó siete entradas de cuatro imparables y una carrera para apuntarse la victoria. El veterano de Grandes Ligas Luis Ignacio Ayala salió para transitar la última entrada con un hit y una carrera, con dos ponches.

Cargó con el descalabro Daniel Guerrero (3-2), que debió aceptar 6 imparables y 5 carreras en 3 entradas y dos tercios de actuación.

Encabezó la ofensiva el veterano Mario Valdez, un ex algodonero que apareció en el home como emergente en la cuarta entrada y disparó un oportuno sencillo que remolcó dos carreras.

Iker Franco sacudió un estacazo de cuatro esquinas en el mismo cuarto capítulo mientras Agustín Murillo y el cubano Bárbaro Canizares remolcaron sendas anotaciones para sumar bonos a los ahora monarcas de la Liga Mexicana del Pacífico.

Yaquis ganó el banderín de la LMP

Escrito por muralsonorensense

Domingo 30 de Enero de 2011 00:08

Por Guasave, Marshall McDougall (4) conectó dos cuadrangulares solitarios pero no pudo evitar la derrota de los Algodoneros, dejando a los Yaquis de Obregón llevarse la corona por quinta vez en la historia del béisbol invernal.

Los obregonenses capturaron su primer título en la temporada 1965-66, el segundo en la 1972-1973 ganando 4 juegos a uno a los Mayos de Navojoa; el tercero en la campaña 1980-1981 contra Naranjeros de Hermosillo en 7 encuentros, y más reciente era el de la edición 2007-2008 ante los Venados de Mazatlán, con 4 juegos contra 1.

La Tribu será el equipo que represente a México en la Serie del Caribe 2011, que esta vez se desarrollara en diamantes de Mayagüez, Puerto Rico, del 2 al 7 de febrero. Yaquis de Obregón inaugurará el miércoles la Serie del Caribe frente a los Toros del Este, representación de República Dominicana.